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小江戸川越防犯のまちづくり情報小江戸川越防犯のまちづくり情報小江戸川越防犯のまちづくり情報小江戸川越防犯のまちづくり情報

『まつり保存会』から有志の方が隣の『武蔵野自治会みこしまつり』
に参加しました。五ッ又からの威勢の良い応援に大変喜ばれまし
た。まつり保存会では設立の準備が着々と進んでいます。１０月１５
日現在では発起人を中心に５０名ほどの参加者が集まっています。
１２月には第１回会合を計画していますので是非ご参加ください。

9区　佐藤睦晴　　2-2区　園木邦夫　　4区　石川修司
9区　田中秀樹　　18区　平野浩二

　　　　　　　　　　参加された皆さんです。

 《 まつり保存会が「武蔵野みこしまつり」で大活躍！ 》 《 まつり保存会が「武蔵野みこしまつり」で大活躍！ 》 《 まつり保存会が「武蔵野みこしまつり」で大活躍！ 》 《 まつり保存会が「武蔵野みこしまつり」で大活躍！ 》

●自治会ｱﾝｹｰﾄ調査にご協力ください自治会ｱﾝｹｰﾄ調査にご協力ください自治会ｱﾝｹｰﾄ調査にご協力ください自治会ｱﾝｹｰﾄ調査にご協力ください

自治会では「これからの自治会の運営」について皆様のお考えを調査して役立てたいと思いｱﾝｹｰﾄ調査票を配
布します。無記名方式としますので是非御協力ください。なお、自治会へのご意見･ご希望はいつでも会館前の
「つばめの便り」へお寄せください。

2006/11/05
広報部

http://itutumata.hp.infoseek.co.jp

11月号11月号11月号11月号 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより

 自治会から 自治会から 自治会から 自治会から

 《 五ッ又交差点を通る「ｼｬﾄﾙﾊﾞｽ」がいよいよ運行されます 》 《 五ッ又交差点を通る「ｼｬﾄﾙﾊﾞｽ」がいよいよ運行されます 》 《 五ッ又交差点を通る「ｼｬﾄﾙﾊﾞｽ」がいよいよ運行されます 》 《 五ッ又交差点を通る「ｼｬﾄﾙﾊﾞｽ」がいよいよ運行されます 》

 ニューストピック ニューストピック ニューストピック ニューストピック

かねてから計画のあった新路線が12月～1月の間に運行が
開始されます。自治会ではﾊﾞｽ停として交通量の多い五ッ又交
差点、冬の季節に砂ぼこりの舞う畑の近くをさける場所を提案
しました。路線図、時刻表の詳細は運行開始前に市広報と同時
に市から配布されましたら改めてご案内します。

8月号でご案内した投票所の改正案ですが、選挙管理委員会が計画していた新しい投票所が使えない事にな
り、五ッ又地区は高階中投票所ではなく他の投票場に移動する案が新たに提示されました。自治会としては『余
りにもずさんな計画』である事を指摘し選挙管理委員会に『受け入れ難い』とし白紙撤回を要求し市提案は撤回
されました。

●自治会資源回収を終えて自治会資源回収を終えて自治会資源回収を終えて自治会資源回収を終えて

●第19回　防犯ならびに暴力排除推進大会第19回　防犯ならびに暴力排除推進大会第19回　防犯ならびに暴力排除推進大会第19回　防犯ならびに暴力排除推進大会　10月20日(金)やまぶき会館

会員の皆様の御協力のおかげで当初の予想(8トン)を上回る12トン(およそ83,000円)の資源が回収できました事
をお知らせします。正確な奨励金額につきましては詳細が分り次第に回覧、自治会だよりでご案内します。また
当日は早朝より回収作業に御協力頂いた環境推進委員(小野寺貞夫、藤原國男、佐久間松、田代信之、前田
重明)の皆様、大変ありがとうございました。なお、次の予定日は高階中学校が12月になったので自治会では一
月繰り上げて１１月26日(日)となりました。

川越市/川越警察/川越防犯協会/川越市暴力排除推進協議会の主催
で行われた防犯推進大会に地域防犯推進委員(清水恒雄、石川富士
夫、染谷貴徳、浅沼純一、藤原國男、佐藤亮)の6名が参加しました。大
会では主催者のご挨拶、功労者、功労団体、防犯ﾎﾟｽﾀｰ優秀賞の表彰
の後、市･企業･学校･自治会などでの防犯活動事例の紹介がありまし
た。私達が、安心して心豊かに生活できる、安全なまちづくりを目指す
「みんなでつくろう　小江戸川越　防犯のまち」を合言葉に防犯活動宣言
をし閉会となりました。

川越市では市内で発生した犯罪、事件、不審者情報をﾒｰﾙで配信してい
ます。防犯に是非お役立てください。

ｋａｗａｇｏｅ．Ｂｏｕｈａｎ＠ｍｐｍｅ．Ｊｐｋａｗａｇｏｅ．Ｂｏｕｈａｎ＠ｍｐｍｅ．Ｊｐｋａｗａｇｏｅ．Ｂｏｕｈａｎ＠ｍｐｍｅ．Ｊｐｋａｗａｇｏｅ．Ｂｏｕｈａｎ＠ｍｐｍｅ．Ｊｐ

メール配信を希望の方は下記ｱﾄﾞﾚｽへ空ﾒｰﾙを送信してください。
(携帯電話も同じです)

●第2回 高階中投票所改正案高階中投票所改正案高階中投票所改正案高階中投票所改正案　8月30日　高階公民館　　(白紙撤回を要求し現状通りとなりました)



静かな遊園地の朝
暖かい光を浴びながら
ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙを楽しんでいます
お気軽にご参加ください。
他地区との交流会もあります

６日
　７日
１１日

１２日 (日) AM  9:00
１４日
１８日

１９日 (日) AM  9:00
２０日
２１日
２３日
２５日

２７日
２８日

２日

３日
　　 AM  9:00

４日

新聞・段ボール・紙パック・雑誌
アルミ缶は潰して下さい
午前9時15分です。9時までに出してください。
自治会回収場所の番号掲示のある所

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

(土) AM  8:00 協会ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ大会　11名参加(安比奈親水公園) 五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

(木) AM  8:00 高階地区ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ大会(高階小学校) ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部/５ ﾛｰﾀﾘｰ

５ ﾛｰﾀﾘｰ

土曜学校(高階北小学校)
五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地) ５ ﾛｰﾀﾘｰ

回収時間･････

(月) AM  8:00

     PM  1:00

五ッ又親和会

自治会役員･青少年育成推進員自治会役員･青少年育成推進員自治会役員･青少年育成推進員自治会役員･青少年育成推進員

民謡のお稽古(自治会館2F) 五ッ又都会

集積場所･････

高階中学校が12月16日(土)に行うので五ッ又自治会は繰り上げになりました高階中学校が12月16日(土)に行うので五ッ又自治会は繰り上げになりました高階中学校が12月16日(土)に行うので五ッ又自治会は繰り上げになりました高階中学校が12月16日(土)に行うので五ッ又自治会は繰り上げになりました

見学者は名札要す

　１２月の予定　１２月の予定　１２月の予定　１２月の予定 開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

　次回　自治会集団資源回収日は11月26日(日)　次回　自治会集団資源回収日は11月26日(日)　次回　自治会集団資源回収日は11月26日(日)　次回　自治会集団資源回収日は11月26日(日)

出せる物･････

朝の散策(ｼﾞｮｲﾌﾙ集合)

     AM  9:00
     AM  8:45

     PM  1:30

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
五ッ又親和会
砂新田上 不老会

囲碁例会(自治会館1F)
民謡のお稽古(自治会館2F)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

(月) AM  8:00 おはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ(児童遊園地)

五ッ又都会
囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

砂新田上 不老会

砂新田上 不老会

ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。

『その他のﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製容器･梱包』 → 木曜日木曜日木曜日木曜日
『びん･缶･ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ』 → １日 １日 １日 １日、１５日、２９日１５日、２９日１５日、２９日１５日、２９日

『紙類』 →　２７日２７日２７日２７日
『不燃ごみ･有害ごみ』 → ２２日２２日２２日２２日

     PM  1:30

     PM  1:00 囲碁例会（自治会館1F)

(火) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
(土) AM  9:00

(火) AM  8:00

(土) AM  9:00

　　 PM  1:30

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
青少年育成市民大会(やまぶき会館)青少年育成市民大会(やまぶき会館)青少年育成市民大会(やまぶき会館)青少年育成市民大会(やまぶき会館)

開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。

　今月のクラブ紹介　今月のクラブ紹介　今月のクラブ紹介　今月のクラブ紹介

おはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙおはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙおはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙおはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ

　１１月の予定　１１月の予定　１１月の予定　１１月の予定

連絡先
 6区　村山　留治　
℡ 049-242-0922

(火) AM  8:00

五ッ又都会

(土) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(高階北小学校)
     PM  1:00 囲碁例会(自治会館1F)

　　 PM  1:00 囲碁例会(自治会館1F)

     PM  1:30 民謡のお稽古(自治会館2F)
五ッ又親和会

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

     AM  9:00 定例理事会(自治会館2F)定例理事会(自治会館2F)定例理事会(自治会館2F)定例理事会(自治会館2F)

(月) AM  8:00 おはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ(児童遊園地)

     PM  1:30

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地) ５ ﾛｰﾀﾘｰ

囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

五ッ又親和会

『可燃ごみ』 → 火曜日火曜日火曜日火曜日、金曜日金曜日金曜日金曜日
　１１月ごみ収集日　１１月ごみ収集日　１１月ごみ収集日　１１月ごみ収集日

(月) AM  8:00 おはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ(児童遊園地)
役員･理事役員･理事役員･理事役員･理事

(日) AM  8:00

(火) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地) 砂新田上 不老会

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

五ッ又親和会

五ッ又都会
囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

おはようｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ(児童遊園地)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

民謡のお稽古(自治会館2F)

１1月3日(金)文化の日
１1月23日(木)勤労感謝のののの
日日日日も収集します



10月２２日(日)　五ッ又第五児童遊園地 特集　《 ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙ大会 》 特集　《 ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙ大会 》 特集　《 ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙ大会 》 特集　《 ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙ大会 》

朝露で黒く濡れたｸﾞﾗｳﾝﾄﾞに真っ白なﾗｲﾝのｺﾝﾄﾗｽﾄ。願ってもない最高のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝで大会を迎える事が
出来ました。ﾗｲﾝ引きも終わる頃には集まり始めた子供達もｺｰﾄの周りで盛んに練習を始めています。
学年混合で6ﾁｰﾑに分かれて試合開始。まだ公式ﾙｰﾙに慣れていない低学年の可愛いﾌﾟﾚｰから高学年の
大人顔負けの素晴しいﾌﾟﾚｰに思わず拍手。ｱﾄﾗｸｼｮﾝとして男子とお父さんﾁｰﾑ、女子とお母さんﾁｰﾑの
試合もありました。試合が終わってお菓子とﾉｰﾄを抱える子供達の笑顔がとても印象的でした。



　来年度からの自治会運営について　来年度からの自治会運営について　来年度からの自治会運営について　来年度からの自治会運営について・・・・・・・・・・・・
自治会長　　清水　恒雄自治会長　　清水　恒雄自治会長　　清水　恒雄自治会長　　清水　恒雄

毎年恒例の「小江戸川越菊まつり」が始まりました。

期間
場所

見学料
時間

新聞紙 8,100 ｋｇ ﾋﾞﾝ 0 ボロ布はだめよ！ボロ布はだめよ！ボロ布はだめよ！ボロ布はだめよ！
雑紙 2,120 ｋｇ 缶 56 ｋｇ
段ﾎﾞｰﾙ 1,450 ｋｇ 牛乳ﾊﾟｯｸ 70 ｋｇ
ﾎﾞﾛ布 80 ｋｇ 小計 126ｋｇ
小計 11,750 ｋｇ

10月28日(土)に上半期の会計監査を行いましたので概要をご報告します。

会計監査 加藤　隆夫
柏　　順一

会計 丸尾　輝幸

通帳残高 立会人 清水　恒雄
現金 佐藤　　　亮

前年度繰越金 1,005,042円

　季節のたより　季節のたより　季節のたより　季節のたより 小江戸川越菊まつり･喜多院の紅葉小江戸川越菊まつり･喜多院の紅葉小江戸川越菊まつり･喜多院の紅葉小江戸川越菊まつり･喜多院の紅葉

喜多院の紅葉は、11月中旬
～12月上旬が身頃です。拝観
時間は8:50～16:00（有料）

9：00～16：00

喜多院境内特設会場
11月1日（水）～23日（木）

無料

資源買取金額は3,286円(消費税込み)になりま
した。『ﾎﾞﾛ布』については回収費として160円を
取られてしまいした。資源回収日には資源以
外の物は出さないようにしましょう。

　 10月22日の集団資源回収報告　 10月22日の集団資源回収報告　 10月22日の集団資源回収報告　 10月22日の集団資源回収報告

資源回収は廃品回収とは違います資源回収は廃品回収とは違います資源回収は廃品回収とは違います資源回収は廃品回収とは違います

合計　11,876 ｋｇでした合計　11,876 ｋｇでした合計　11,876 ｋｇでした合計　11,876 ｋｇでした

最近、地域に協力して下さるﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの方が少しづつではありますが増えて来ています。団塊の世代の人
達も退職後は「地域ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ」に興味のある方が半数以上いるようです。そうは言っても町内の事はすべ
て奥様にお任せの男性諸君。自治会の事は先輩である奥様からの基礎講座が必衰の様です。それから
「公園ﾃﾞﾋﾞｭｰ」ならぬ「自治会ﾃﾞﾋﾞｭｰ」となるでしょう。来年の一月には「餅つき大会」が行われま
す。この機会に是非「故郷づくり」に参加してませんか。

　広報手帳　広報手帳　広報手帳　広報手帳

　自治会　会計監査報告　自治会　会計監査報告　自治会　会計監査報告　自治会　会計監査報告

1,632,172円
68,456円

上半期残高

上半期総収入
上半期総支出

3,497,021円
2,801,435円
1,700,628円

みなさんの声を聞かせてください。　アンケート調査に御協力を！みなさんの声を聞かせてください。　アンケート調査に御協力を！みなさんの声を聞かせてください。　アンケート調査に御協力を！みなさんの声を聞かせてください。　アンケート調査に御協力を！

みんなで作る　みんなの自治会みんなで作る　みんなの自治会みんなで作る　みんなの自治会みんなで作る　みんなの自治会

この近代的とも思われる意識の下でこれからの自治会運営をどうするのか･･･皆さんのご意見をお聞きするため
に「アンケート調査」を実施して、何とか「自治会役員をやって面白かった！」と言われるような自治会の運営を念
願しています。

明るく安全で楽しい「ふるさと 五ッ又」づくりをめざして明るく安全で楽しい「ふるさと 五ッ又」づくりをめざして明るく安全で楽しい「ふるさと 五ッ又」づくりをめざして明るく安全で楽しい「ふるさと 五ッ又」づくりをめざして

新しい自治会がスタートして７ヶ月が経過しました。来年１月に予定している「もちつき大会」で１８年度の行事は
ほぼ終わりとなります。皆さんもご心配の事と思いますが今、自治会は大きな岐路にさしかかっています。財政
的には簡保の廃止による大幅な予算の縮小となり自治会費の値上げの検討も余儀なくされるような状態となっ
ています。お蔭様で皆様の御協力を頂き「資源回収資源回収資源回収資源回収」は順調にスタートしました。

また運営面に於きましても最近の自治会は行政部門の一部に組み込まれ、好むと好まざるとに関わらず大きな
負担を強いられています。自治会の本来の目的である地域の親睦・安全・協調親睦・安全・協調親睦・安全・協調親睦・安全・協調などの実践についても、会員の
意識の変化および家庭環境の多様化と言うのでしょうか家庭各戸の個性的な変化によって自治会の必要性とか
メリットをあまり感じていないという現象が見られます。


